

Persiapan Pilkada 2024, Polres Tasik Kota Cek Sarana dan Prasarana Pengamanan.

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.JURNALIS.ID

May 29, 2024 - 10:57



Persiapan Pilkada 2024, Polres Tasik Kota Cek Sarana dan Prasarana Pengamanan.

Polres Tasik Kota---Jajaran Kepolisian Polres Tasikmalaya Kota melakukan pengecekan sarana dan prasarana inventaris kendaraan dinas serta peralatan pengendalian massa yang siap digunakan untuk pengamanan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024 mendatang.

Pemeriksaan ini meliputi pengecekan kendaraan dinas (randis) roda dua dan roda empat, perlengkapan senjata api, alusista, perlengkapan Dalmas, dan peralatan SAR lainnya.

Pengecekan dilakukan usai apel pagi di halaman Mapolres Tasikmalaya Kota, diikuti oleh personel Polri serta Satuan Samapta Polres Tasikmalaya Kota pada Selasa, 28 Mei 2024 pagi.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono, melalui Kasat Samapta AKP Hartono, mengungkapkan bahwa pemeriksaan terhadap kendaraan mencakup kebersihan, kelayakan ban, oli, sirine, rotator, dan lain-lain. Demikian juga terhadap kondisi senjata api, termasuk izin penggunaan (pinjampakai) serta kebersihannya.

"Untuk memastikan maksimalisasi pengamanan Pilkada mendatang, tentu semua komponen harus dipersiapkan secara matang agar tidak terjadi kendala nantinya," kata Kasat Samapta AKP Hartono.

Ia juga menyatakan bahwa kegiatan ini bertujuan memastikan bahwa peralatan Satuan Samapta berfungsi dengan baik saat digunakan untuk melayani masyarakat.

"Dengan pemeriksaan ini, dapat diketahui apakah kendaraan dinas masih layak digunakan atau membutuhkan perbaikan, sehingga dapat menunjang tugas kepolisian secara optimal," jelas AKP Hartono.

Selain itu, pengecekan peralatan juga dilakukan untuk memastikan kesiapan anggota Dalmas beserta kelengkapannya dalam menghadapi Pilkada 2024 mendatang.

"Kondisi sarpras harus diperhatikan agar selalu siap pakai ketika dibutuhkan," tambahnya.

Dalam instruksinya, AKP Hartono meminta personel untuk merawat dan menjaga barang inventaris yang dipercayakan institusi sebagaimana mestinya.

"Saya juga meminta kepada anggota agar merawat dan menjaga barang inventaris, baik senjata api maupun kendaraan bermotor, demi tercapainya kinerja yang lebih maksimal," tutup AKP Hartono.